

Hi Tagebuch!

Heute ist ein großer Tag. Ich habe im Sportwettbewerb einen Silberpokal gewonnen!!! Alle haben mir gratuliert! Alle haben mich bewundert.

Nach dem Wettbewerb habe ich ihn vorsichtig nach Hause getragen. Ich habe zu Hause lange überlegt, wohin ich den Pokal stellen soll. Eigentlich müssen alle ihn sehen und bewundern. Zuerst habe ich ihn auf den Schreibtisch gestellt. Hier aber mache ich meine Hausaufgaben und schreibe Briefe. Außerdem liegen hier ständig Zeitungen und Papiere herum und der Schreibtisch ist auch nicht groß genug. Ich habe meinen Pokal ins Bücherregal, zwischen die Bücher gestellt. Es war aber falsch. Ich habe ihn dann vor den Computer, neben den Computer, auf den Kleiderschrank, an die Stereoanlage, in die Ecke auf den Fußboden, hinter die Blumen, vor die Blumen, zwischen die Blumen und das Maskottchen gestellt. Immer falsch. Verzweifelt habe ich mich noch einmal in meinem Zimmer umgesehen und endlich ist mein Blick aufs Klavier gewandert. Toll - habe ich mir gedacht - das ist der perfekte Platz für meinen Pokal! Hier sieht ihn jeder! Und so ist es.

Darüber schreibe ich aber morgen. Heute bin ich so müde und gehe schlafen.